

令和2年2月20日(木)



「わたしのよ」

先月、葵花に妹ができました。そのため、玩具が少し妹に渡されることに。めいぐるみは、葵花自ら妹のベッド周りに置いて貢ぎ物状態なのですが、最終的には返してと回収していきます。メリーをあげた時にはダメだったらしく騒いでいました。最近、フォークを食事中に見せては「あおちゃんの」と言っています。今まで家の中では全て自分のだったのが、妹ができて主張したくなったのでしょうか。そんな変化も微笑ましく、「あおちゃんのだねえ」と受け入れては隠れてニヤけてしまっています。

(ひよこぐみ あおちゃんのお家より)

まだまだ甘えたい気持ちとお姉ちゃんという気持ちの葛藤があるのでしょうか。主張しながらも成長する姿、楽しみです。(保育士より)

「びこちゃんのママ」

最近、くまのフーさんのめいぐるみ(びこちゃん)がお気に入りのみな。眠る時には自分の寝床の横に枕や布団をセットし、隣で寝ます。登園時にもピンクのジャンパーの内側にびこちゃんをセットし、ファスナーを閉めて防寒し、まるでびこちゃんのママをしている様です。最終的には、よくお世話をしている様子を連絡帳に書いて欲しいと主張することも(笑)とどんどん成長していく姿をうれしく感じる毎日です。

(こすもすぐみ みなちゃんのお家から)

びこちゃんのママをする姿、可愛いですね。園でもよく小さいお友だちに優しく接しているみなちゃんです。(保育士より)

「インフルエンザ」

1月の終わりに親子共々インフルエンザにかかりました。2,3日で元気になったなおきですが、母親の私はなかなか回復せず寝込んでしまいました。横になっている私に毛布をかけてくれたり、部屋に掃除機をかけてくれたりと優しくしてくれて成長を頼もしく感じた出来事になりました。元気になってもお手伝いお願いね!

(たんぽぽぐみ なおきくんのお家から)

さりげない気遣いが嬉しいですよ。これからもずっと優しくて頼もしいなおきくんできてね。(保育士より)